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Protokoll zur Sitzung des AK Grundschulen am 15.06.2017 
 
Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr – 31. Schule  
Ende der Sitzung: 20.30 Uhr 
Ort der Sitzung: 31. Schule - Grundschule der Stadt Leipzig, Franzosenallee 21, 04289 Leipzig 

anwesend: Anwesenheitsliste liegt der AK-Leitung vor 
Gäste: Anwesenheitsliste liegt der AK-Leitung vor 
 
Anlagen:  keine 
 
 
TOP 1 
 

 

• Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch AK-Leiter und EV der 31. Schule  
 

 
TOP 2 

 
31. Schule 

• 2 zügig, 200 Schüler, 1998 – Hr. Jung: „in 6 bis 8 Jahren haben Sie einen Neubau“ 

• Streifenfundament – schlechter geht nicht � dort wo die Streifen auf Container treffen 
sammelt sich Feuchtigkeit und „gammelt“ durch (Löcher, Ratten)… hier wird immer 
wieder rein investiert… 

• im SEP drin sein, ist eben noch nicht im Haushalt drin…Stadträte (Bezirk) … Eilantrag im 
Haushalt vor eineinhalb Jahren…. Bürgerunterschriften usw… Prof. Fabian…… ewig hat 
die Stadt nichts getan 

• wir schauen uns gemeinsam den Film zu „marode Schulen“ an – 31.Schule, 46. Schule, 
Geschwister-Scholl-Schule – einen Tag nach Ausstrahlung 9Uhr Anruf – `wie kann der 
AK GS sich erdreisten, die Stadt Leipzig so schlecht da stehen zu lassen` 
 

 
TOP 3 

 

• Protokoll vom 06.04.2017 – einstimmig angenommen 

• Nachfrage – Anträge zur Tagesordnung? 
 

• Einwohneranfrage durch 2.stv.AK-Leiterin erfolgt – Antwort liegt zu Hause (wird 
nachgereicht) 

 
 
TOP 4  
 

 
Herr Kanis - Hygiene 

• Hr. Kanis – hat Fragen der VV vorliegen, wollte sie im AK beantworten – bisher nicht 
stattgefunden  

• Micha hat ihn gestern nochmal erinnert 
 

 
TOP 5 
 

 
SEP/SNP 

 

• Stellungnahme AK GS schon im März erfolgt 

• Nun auch Stellungnahme SER � knackig � Rückmeldungen von vielen Fraktionen – 
sehen es ähnlich 
� Nachtrag: Turnhallen und Mensen sind für den nächsten SEP beschlossen wurden 

(kommen mit rein) 
� Der nächste SEP/ SNP soll Ende 2018 vorliegen 
 

 
TOP 6 

 
Sonstiges 
 
• Medienbildung  an Schule –  5 Mio € – Landtag hat Konzept von Herrn Belafi abgelehnt   
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� muss das überarbeiten  - steht daher nicht zur Verfügung für 2017/18 
 

• Schulverpflegung –  Arbeitsgruppe für die Evaluation – Mailadresse auf Website – AG-
Leiter wird uns im AK besuchen 
 

• Artikel – LVZ– desolate Schulgebäude (link in Whatsapp Gruppe) 
 

• nach Sommer – schulische Radfahrausbildung – sollten wir nochmal ansprechen – wird 
schulfachrelevant 

 

• Lehrplan – Schwimmhallen, zu wenig – Teil 2 zwischen 5. und 7. Klasse – Frau 
Falken?! SMK! 

• Bedarf Schwimmhallen – Anfrage macht Petra – sächsischer Lehrplan – 
Stundenplanung?! 

• Wege…. Turnhallen/ Schwimmhallen – Frau Riedel (Micha erkundigt sich) - 
Begleitperson 
 

• Rückblick, Abschied, Danke 
 
 
nächste Sitzung 

- 07.09.2017 August-Bebel-Schule 
 
 

 
gez. Michael Gehrhardt 
AK Leiter Grundschulen des SER 
 
 
gez. Konstanze Beyerodt 
f. d. R. d. Protokolls 


